



Steiner Anzeiger
8201 Schaffhausen
052/ 633 31 11
www.steineranzeiger.ch

Medienart: Print
Medientyp: Tages- und Wochenpresse
Auflage: 1'119
Erscheinungsweise: wöchentlich

Themen-Nr.: 038.029
Abo-Nr.: 38029
Seite: 8
Fläche: 7'457 mm²

TIPP DER WOCHE



Raum ist nicht bloss Hülle. Mit der Ausstellung «Ein essentieller Knoten» sind die Künstler Vincent Hofmann (Truttikon) und Reto Müller (Stein am Rhein) zurzeit im Kunstraum in Kreuzlingen zu Gast. Die Idee ihres Projekts ist die Auseinandersetzung mit der Entstehung von Kunst und den Anlagen, in denen die Entstehung von Kunst inszeniert wird. Grundelement sind drei Skulpturen von Reto Müller, mit denen die beiden Künstler im Dezember 2015 einen Film in der Wüste gedreht haben. Diese Skulpturen werden zusammen mit dem Film das Tiefparterre bespielen. Im Kunstraum inszeniert Vincent Hofmann ein Environment mit Malereien. Ausserdem inszenieren die Künstler weitere Räume, die sich in die Idee der Ausstellung eingliedern. Die Ausstellung an der Bodanstrasse 7a ist jeweils freitags von 15 bis 20 Uhr sowie am Samstag und Sonntag von 13 bis 17 Uhr geöffnet (bis 3. April). Der Eintritt ist frei. (r.)